



Ausschreibung zum 1. Höchstadter



Jugendschnellschachturnier

Im September 2018 wurde eine Delegation des Schachclub Höchstadt in die russische Partnerstadt Krasnogorsk eingeladen. Dort gab es neben einem Vergleichskampf auch ein offenes Schachturnier. (siehe: www.sc-hoechstadt.de/krasnogorsk) Im Gegenzug sind nun unsere russischen Schachfreunde nach Höchstadt eingeladen, von denen neun Kinder ebenfalls beim Turnier mitspielen werden.

Termin: Samstag, den 24. August 2019

Uhrzeit: 10.00 bis 16 Uhr

Anwesenheitspflicht: 9.45 Uhr

Spielort: Haus der Vereine, Kerschensteinerstraße 5, 91315 Höchstadt

Modus: 7 Runden Schnellschach nach dem Schweizer-System mit einer Bedenkzeit von 20 Minuten pro Spieler und Partie.

Turnierleitung: Michael Brunsch und Elias Pfann

Zielgruppe: Das Turnier richtet sich an alle Spieler unter 18 Jahren (U18, U16, U14, U12, U10, U8).

Platzierung: Über die Platzierung entscheiden in der folgenden Reihenfolge:

1. Brettunkte, 2. Buchholz 3. Buchholzsumme 4. direkter Vergleich

Startgeld: 5 €

Preise: Pokale für die besten drei Spieler, zusätzlich Pokale für den besten Spieler der Altersklasse U18, U16, U14 und U12 sowie einen Preis für den jüngsten Spieler und die beste Spielerin. Jeder Spieler erhält zudem eine Urkunde und einen Sachpreis.

Anmeldung: Unter Angabe des Namen, Vereins und Geburtsdatums bitte bis zum 18. August 2019 bei Elias Pfann, webmaster@sc-hoechstadt.de. Die Teilnehmeranzahl ist auf 30 Teilnehmer beschränkt. Das Startgeld muss vor Ort bezahlt werden. Der erfolgreiche Eingang der Anmeldung wird per E-Mail bestätigt.

Verpflegung: Nach der vierten Runde (ca. 13 Uhr) gibt eine Mittagspause (ca. eine Stunde). Für Essen und Getränke zu günstigen Preisen ist gesorgt.

Hinweis: Die Turnierleitung übernimmt zu keinem Zeitpunkt die Aufsichtspflicht über einen oder mehrere Teilnehmer. Mit der Anmeldung zum Turnier stimmt der Teilnehmer bzw. dessen Erziehungsberechtigter zu, dass der Jugendliche fotografiert werden darf, um das Bild auf der Webseiten des SC Höchstadt und übergeordneter Verbände, sowie des Garde-Schachclubs Krasnogorsk und auf Webseiten der Freundeskreise Höchstadt-Krasnogorsk sowie auch in Zeitungsartikeln zu veröffentlichen.